

Herr Dr. Storch verweist auf die Vorlage. Weitere Einzelheiten zu den neu ausgewiesenen Stellen werden bei der Beratung des Stellenbesetzungsplanes mitgeteilt.

Herr Derscheid erläutert die beabsichtigten Änderungen im Aufgabengebiet „Rentenversicherungsangelegenheiten“ nach Ausscheiden des Sachbearbeiters Ende April 2009. Die nach 40-jähriger Tätigkeit sehr umfangreichen Fachkenntnisse nutzten auch zahlreiche Einwohner der Nachbargemeinden Windeck und Ruppichteroth, sowie in Einzelfällen auch aus Much. Zukünftig werden hier, wie in anderen Kommunen auch, als Bürgerservice die Annahme von Renten- und Kontenklärungsanträgen angeboten. Zusätzlich bietet der Rentenversicherungsträger wie bisher auch ein mal im Monat einen Sprechtag im Rathaus an. Bei Bedarf kann dieses Angebot ausgeweitet werden.

Herr Sonntag weist noch auf die von den Krankenkassen angebotenen Sprechtage der Krankenkassen hin und sieht den Service vor Ort für den Bürger als ausreichend an.

Auf Frage von Herrn Müller bestätigt Herr Derscheid, dass in der Gemeinde auch noch sogenannte „Versicherungsltente“ im Einsatz sind.

Abschließend bestätigt Herr Derscheid auf Frage von Herrn Sonntag, dass ansonsten alle Stellen aktuell beschrieben und bewertet sind.